

Fernando Álvarez Sempere será el pregonero de las Fallas de Elda 2023

03/09/2023



Las Fallas de Elda ya están preparándose para celebrar las fiestas del fuego que tendrán lugar del 21 al 24 de septiembre. Esta mañana el salón de actos del Museo del Calzado ha acogido la presentación del cartel y la revista, además de desvelarse que el presiente de la Falla Zona Centro, Fernando Álvarez Sempere, será el encargado de pregonar las fiestas el sábado 16 de septiembre desde el balcón del Ayuntamiento.

El inicio del acto lo ha marcado la entrada de las Damas de Honor, **Paola Justamante, Sofía Vicente, Natalia Lledó y Esperanza Beltrán**, seguidas de la presidenta de la Junta Central, **Eva Vicente**, y las Falleras Mayores, **Sonia Esteve y Martina Lencina** acompañadas por el edil de Fiestas, **David Guardiola**.

Así mismo, las Falleras Mayores de Elda 2022 **Lucía Giménez e Imara Lencina** han hecho entrega a la directora del Museo del Calzado, Loles Esteve, de sus zapatos para que luzcan en dicho museo.

Uno de los momentos más esperados ha sido la presentación del cartel para las fiestas del fuego de este año. Lo ha diseñado la eldense de 18 años y estudiante de Bellas Artes **Valeria Herraiz Vergara**, quien ha explicado que su ilustración "es una unión entre los varios elementos de la fiesta: el amor, las fallas, los monumentos y el fuego. La fallera le da un beso a una parte del monumento que sería el fallero que está quemándose y dando lugar a un amor eterno entre las falleras y el fuego". El nombre de la obra es "Beso de amor eterno".



La revista de este año la ha presentado el comisionado de la Falla Las 300 **Antonio Ruano**, quien además ha sido el encargado de coordinarla. El nombre de la publicación es "Chispa Creativa" y la revista está conformada por 232 páginas divididas en una primera parte que habla de las Falleras Mayores 2023 y sus Damas de Honor, para dar paso a 26 páginas sobre los distintos artistas falleros de Elda. El grueso de la revista es una crónica de lo que ha sido el año fallero 2022, seguido de los artistas falleros que van a hacer los monumentos este año. La publicación culmina con un repaso las nueve comisiones presentadas a través de un vídeo por sus presidentes infantiles.

La conductora del acto, **Diana Verdú**, ha sido la encargada de anunciar que el pregonero de las fiestas del fuego el próximo sábado 16 de septiembre, será el presidente y fundador de la Falla Zona Centro, **Fernando Álvarez Sempere**.

Álvarez se ha emocionado en el momento en que se le ha nombrado cuando todos los presentes se han levantado de sus asientos para aplaudirle mientras llegaba al escenario. El presidente de la Falla Zona Centro ha explicado que "empecé en las fiestas del fuego con cuatro años, y ser pregonero es el culmen de mi vida fallera. Tengo que darle las gracias a mis padres porque me metiesen en el mundo de las Fallas y hacerme ver que esto era lo mejor del mundo. Gracias a todos por el apoyo".



La presidente de la Junta Central ha entregado las insignias de plata a los miembros de la misma | Nando Verdú.

El edil de Fiestas, **David Guardiola**, ha felicitado tanto a Fernando Álvarez como a Valeria Herraiz, así como a las Fallas por "la revista que ve hoy la luz y es un álbum de recuerdos de todo lo vivido". Por su parte, la presidenta de la Junta Central, **Eva Vicente**, ha hecho entrega de la insignia de plata a los miembros de la Junta Central.



Las Falleras Mayores, Martina Lencina y Sonia Esteve, han inaugurado la exposición del Ninot | Nando Verdú.

Exposición del Ninot

El Museo del Calzado acogerá este año la exposición del Ninot que abrirá sus puertas mañana 4 de septiembre y permanecerá abierta hasta el miércoles 20 de septiembre, cuando se realizará el recuento de votos en la plaza del Ayuntamiento antes de que se plante la falla oficial.



Las Falleras Mayores y sus Damas de Honor con el periodista Raúl Belda | Nando Verdú.

Como cada año la exposición cuenta con un personaje eldense. En esta ocasión es el periodista de Radio Elda, **Raúl Belda**. Dicha obra está realizada por el artista Fran Sierra y pertenece a la Falla Trinquete. Así mismo, el artista fallero Sacabutxart ha representado al mago petrerense **Adrián Carratalá** gracias a la Falla Huerta Nueva.